

- AKADEMIE
- gut gemacht.
- V%rteilsclub
- Aboangebote
- Tarif

Zur Kärnten-Ausgabe



Zuletzt aktualisiert: 26.02.2014 um 06:30 Uhr

## Der Bezirk muss ein Einwohner-Minus verkraften

Die aktuelle Registerzählung der Landesstatistik ergab, dass es im Bezirk Hartberg-Fürstenfeld von 2001 bis 2011 einen Bevölkerungsverlust von 1,5 Prozent gab. Am meisten verlor der Norden.



Foto © Harald Hofer Die Stadt Hartberg verlor 0,3 Prozent an Einwohnern

Laut aktueller Registerzählung der Landesstatistik hat der Bezirk Hartberg-Fürstenfeld von 2001 bis 2011 um 1,5 Prozent Einwohner verloren. Im steiermarkweiten Vergleich hat der Bezirk damit nach Deutschlandsberg am zweitwenigsten verloren. Den größten Verlust musste Leoben mit minus 7,5 Prozent hinnehmen, während Graz, Graz-Umgebung, Leibnitz und Weiz dazugewonnen haben.

## Alle Gemeinden im Detail

Bei den Gemeinden im Bezirk gab es das vergleichsweise größte Bevölkerungsplus mit 7,7 Prozent in Dienersdorf. Das größte Minus mit 11,5 Prozent verzeichnete Wörth an der Lafnitz. Die Zahlen für alle Gemeinden im Bezirk Hartberg-Fürstenfeld finden Sie hier.

Gemeinde	Einwohnerzahl 2011	Veränderung in Prozent zu 2001
Altenmarkt bei Fürstenfeld	1153	-5,7
Blumau	1615	+5,8
Bad Waltersdorf	2175	+7,5
Blaindorf	667	-1,9
Buch-St. Magdalena	2161	+0,5
Burgau	992	-5,2
Dechantskirchen	1612	-4,8
Dienersdorf	698	+7,7
Ebersdorf	1229	+5,7
Eichberg	1220	+0,8
Friedberg	2580	-1,9
Fürstenfeld	5986	+0,1
Grafendorf	2528	-0,7
Greinbach	1768	-2,6
Großhart	626	-4,0
Großsteinbach	1329	-2,1
Großwilfersdorf	1384	-2,3
Hainersdorf	656	-7,7
Hartberg	6529	-0,3
Hartberg Umgebung	2141	+0,1
Hartl	819	-1,0
Hofkirchen bei Hartberg	629	+5,9
Ilz	2570	-0,4
Kaibing	371	-0,5
Kaindorf	1480	-0,2
Lafnitz	1409	-1,6
Limbach bei Neudau	330	-0,3
Loipersdorf b. Fürstenfeld	1383	+3,4
Mönichwald	898	-7,9
Nestelbach im Ilztal	1108	-6,0
Neudau	1220	-5,0
Ottendorf a. d. Rittschein	1504	+4,4
Pinggau	3096	+0,7
Pöllau	2071	-4,5
Pöllauberg	2103	-5,4
Puchegg	559	+1,5
Rabenwald	615	-7,8
Riegersberg	996	-4,8
Rohr bei Hartberg	1084	+1,3
Rohrbach an der Lafnitz	1061	-0,7

<b>Gemeinde</b>	<b>Einwohnerzahl 2011</b>	<b>Veränderung in Prozent zu 2001</b>
Saifen-Boden	1045	-4,0
St. Jakob im Walde	1067	-6,8
St. Johann bei Herberstein	373	+6,6
St. Johann in der Haide	1996	+4,1
St. Lorenzen am Wechsel	1573	-9,0
Schachen bei Vornholz	1187	-8,8
Schäffern	1459	-1,9
Schlag bei Thalberg	932	-11,4
Schöneegg bei Pöllau	1367	-1,4

<b>Gemeinde</b>	<b>Einwohnerzahl 2011</b>	<b>Veränderung in Prozent zu 2001</b>
Sebersdorf	1415	+4,4
Siegersdorf bei Herberstein	296	-3,0
Söchau	1446	-2,1
Sonnhofen	1036	-1,4
Stambach	632	-4,2
Stein	487	-3,6
Stubenberg	2316	+2,7
Tiefenbach bei Kaindorf	688	+2,4
Übersbach	1164	-4,6
Vornholz	1362	-4,9
Vornholz	716	-5,2
Waldbach	723	-9,3
Wenigzell	1416	-8,9
Wörth an der Lafnitz	369	-11,5

**DANIELA KAINER**

## **Fakten**

Mit Stichtag 31. Oktober 2011 wurde im Zuge der **Registerzählung der Landesstatistik** die Bevölkerungs-, Haushalts- und Familienstruktur der Steiermark mit jener von 2001 verglichen.

Die Auswertung davon liegt erst jetzt vor.